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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Ecole des hautes etudes en science sociale
Question écrite n° 39970

Texte de la question

M Bruno Bourg-Broc demande a M le ministre d'Etat, ministre de l'education nationale, de la recherche et des
sports, de lui faire connaitre : 1o quel est le nombre d'etudiants qui suivent actuellement les cours de l'ecole des
Hautes Etudes en sciences sociales ; 2o quelles sont les obligations de service des enseignants ; 3o si cet
etablissement est habilite a faire passer des theses et, dans l'affirmative, quel est le nombre de theses
soutenues chaque annee depuis 1980.
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